

Tätigkeitsbericht der AH-Mannschaft für das Spieljahr 2009/2010

Auch im Spieljahr 2009/2010 wurde die AH-Mannschaft durch Walter Popp und Andreas Gümbel betreut.

Wie schon in den vorangegangenen Jahren konnte der Spielbetrieb nur durch die Verstärkung des SV Haslach aufrecht erhalten werden. Der SV Haslach verstärkte unsere Mannschaft meist mit 2-4 Spielern.

In insgesamt nur 5 Feldspielen wurde ein Torverhältnis von 18:12 Toren erreicht. Ein Spiel wurde von unserer Seite wegen Spielermangels abgesagt, 2 weitere durch den Gegner.

3 der 5 Spiele konnten gewonnen werden, die beiden anderen wurden klar verloren.

Die Spiele im Überblick:

SV Tannheim	-	Lachen	3 : 2
Burgrieden	-	SV Tannheim	0 : 8
SV Tannheim	-	Heimertingen	0 : 4
SV Tannheim	-	Aichstetten	3 : 6
SV Tannheim	-	BSC Berkheim	4 : 0

Neben den Feldspielen nahm der SVT auch wieder am diesjährigen Hallenturnier des TSV Rot teil.

Im Juni führte Memmingen Ost ein Kleinfeldturnier durch, an dem auch der SV Tannheim teilnahm. Im Modus jeder gegen jeden bei 8 Mannschaften belegte der SV Tannheim am Ende souverän und ohne Gegentor den 1. Platz .

Zum 6. Mal wurde am 19. Juni das Hans Habres Gedächtnis Kleinfeldturnier durchgeführt.

Planung, Personal und Organisation wurde wie in den Jahren zuvor fast ausschließlich durch die Abteilung Fussball, hauptsächlich der AH und deren freiwilligen Helfern gestellt.

Parallel zum Fussballturnier fand auch das Laien-Elfmeterschiessen statt, was zur Doppelbelastung einiger Tannheimer sorgte. Am Ende belegte man aber in diesem Jahr einen ordentlichen 4. Platz. Verdienter Sieger wurde am Ende die Mannschaft aus Leutkirch.

Zum diesjährigen Laienschießen im Schützenheim Mettenberg war die AH des SV Tannheim mit 2 Mannschaften vertreten.

Bei 47 teilnehmenden Mannschaften konnte Tannheim I mit 297,1 Ringen den 2. Platz erreichen und somit erstmals ein Preisgeld von 40 Euro mit nach Hause nehmen.

Tannheim 2 erreichte mit 206,8 Ringen den 33. Platz.

Ein besonderes Highlight stellte natürlich wieder die Herbsthütte dar. Trotz etwas schlechterem Wetter gegenüber den Vorjahren hatten wieder alle ihren Spass. Natürlich wird die Herbsthütte auch in diesem Jahr wieder besucht werden.

Am Ende wollen wir uns nochmals bei allen Helfern bedanken, die wieder so verlässlich wie immer bei der Durchführung des Hans Habres Gedächtnisturniers geholfen bzw. mitgewirkt haben.

Besondern Dank wollen wir auch dem Sportplatzteam aussprechen, das immer für einen top vorbereiteten Platz sorgt.

Für die AH Mannschaft

Walter Popp und Andreas Gümbel